
 

 平成 29 年度 第 5 回 優っくりグループホーム石神井台沼辺  

 運営推進会議議事録  
         

１・開催概要 

開催日時 平成 29年 12月 16日（ 土 ） 

13：30 － 14 ：30 

開催場所 優っくり村 石神井台沼辺 

出 席 者  

下記敬称略 

石神井高齢者相談センター  ： 金子 

グループホーム御家族様   ： ご家族 A（2名）/B/C/D/E/F 

民生委員          ： 金沢・小沢  

職 員           ： 水内統括部長 / 丸山支配人 

                管理者 幸田 

 

司会・書記 司会 ： 水内 /  書記 ： 丸山 

 

２・議事録抜粋 

議  題  

1. 前回議事録の確認 

2. 練馬区より 

3. 地域・町会より 

4. グループホーム活動報告 

5. 質疑応答 

 

討議内容  

1.前回議事録の確認 

⇒ 議事内容の確認を実施。 

 当日参加者により、第 4回運営推進会議の議事録を承認。 

  来年包括支援センターがかわるとのこと。 

  ヒヤリハットについての報告。 

  行事・イベントの報告 

  主治医の変更について 

  お食事については維持で継続していく 

 

2.練馬区より 

⇒ 30年度から地域包括支援センターとして支所が包括に変更予定。 

  年を明けてから動きが出来ると思う。高齢者に関する手続きが包括支援

センターでできるようになる。 

 

3.民生委員より 

⇒地域の老人会に参加されている方は元気です。３月になると金管バンドの

演奏開催予定。優っくり村でも以前ボランティアで来たことあったが、音

がうるさいとクレームがあった。 

幸田より→最近はクレーム等ないので、良かったらまた来てください。 

 

4. 活動報告 

 (1)ひやりはっと報告 



 

⇒ 転倒、食事等、計 24件を報告 

 歩行状態が不安定の方がいるため、増えている。見守りが常時必要な状態。 

 認知症の進行により消毒用アルコールを認識できず、舐めてしまった。2

件。 

 お薬のミスが 2件。ベランダの鍵の付けっぱなし１件 

(2)状況報告書 

⇒ なし 

(3)職員人事報告 

⇒ 入職 ： 相澤 陽一さん（1階） 

 

(4)実施事業報告 

⇒ 「カフェ事業、ボランティア」等、報告。 

 10 月末にカフェ開催。11 月に防災訓練で芋煮会。12 月クリスマスコンサ

ートを予定している。 

 

震災時は階段で非難する必要があるため、簡易担架を購入した。 

 

5.Ｈ28年度の状況報告分析資料 

⇒ 転倒の 52 件中 8 件が骨折しているが、全員戻られている。平均要介護

度 3に上がると転倒リスクが高まっていることも分かった。服薬に関しては

落薬が多く、減らしていくことが今の課題。 

 

6.質疑応答 

   

ご家族 A様より 

⇒ヒヤリハットでその他の項目があるが、せっかくまとめているのであれば

その他にしてあいまいにしないでほしい。 

ご家族 B様より 

⇒毎月件数を報告してくれているが、それにたいしてどう対応してどのくら

い類似のヒヤリハットが減らせたかを今後知りたい。 

 マットレスに黒カビが発生した件についてどのように対応していくのか。 

 次亜塩素酸ではカビ菌は死なないので、買い替えが必要ではないか。 

  

ご家族 C様より 

できれば前もってイベント等について教えてほしい。 

 

 

分析の結果を活かして、ヒヤリハットを減らしていく。フォーマットの変更

を検討し、わかりやすくしていきたい。 

 

※各報告事項詳細は、配布資料参照。 

 

水内統括部長より 

来年より介護職員処遇改善 

また、11月より時給のベースアップで介護職員の処遇改善は図り、介護職員

の確保をしていく。 

 

技能実習生の介護業務が来年４月より解禁となる。これから人材確保が難し

くなるため、技能実習生の受け入れを積極的に行っていきたい。 



 

グループホームの看取りや重度者の受け入れが進んでいない現状もあり、医

療職（看護師）の配置。 

 

検討 / 決定事項  

連絡会の開催日 

 

次回の検討テーマ 

 

次回開催日： ２月２４日（土）11:00家族会 

13:30運営推進会議 開催予定 

 

以 上 


